

# メーデー特集号

# 荒川新聞



任長	掃合部
任部	支部
責員	清組支
責伝	支
行委	京働川
行集	東労荒
編教	
発執	

2017年5月11日  
第18号

## 第88回日比谷メーデー開催

第88回日比谷メーデーが日比谷野外音楽堂にて開催されました。多くの働く労働者が結集し、生活と権利・平和と民主主義を守る闘いに決起しました。式典では、数多くの連帯の挨拶をいただき、闘う決意を全体で確認しました。

デモ行進では、銀座の街を行進し、多くの人々が行進中、力強いシユプレヒコールで私たちが取り巻く課題を訴えました。



今回、支部の仲間を代表してメーデーに参加させていただきました。今年には休務にあたっていたため、連合メーデー（4月29日）と日比谷メーデー（5月1日）の両方に参加をし、全力で取り組みました。

私自身、久しぶりのメーデーへの参加でしたが、今年の厳しい情勢のもと、生活と権利、平和と民主主義を守るため、多くの仲間と決起しました。中でも、労働法制の改悪・原発再稼働の問題・憲法改悪を射撃に「戦争をすすむ」国へと突き進む今の日本の情勢について非常に遺憾を感じます。今後日本の展望を私たちが変えていかねばならないことを労働者の団結こ



それがこれからの日本の未来を切り開く第一歩になる近道だと感じました。

（金子 雅和）